
一 般 質 問 ＜ 代 表 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年２月９日

長久手市議会議長 殿

会派名 みらい

長久手市議会議員 野村ひろし

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
代 表 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

１１月１日開園予定のジブリパークについて

⑴ 市長は令和元年の所信表明で「ジブリパークは半年間

の愛知万博とは違い、ずっと存在する恒久的な施設です。

したがって長久手に新たな活気が生まれることが期待さ

れます。一方で、懸念される交通対策等の課題は、愛知

県と十分に調整を図ってまいります。」と述べている。

ア 新たな活気が生まれるよう、これまで市が取り組ん

できたことは何か。

イ 交通対策等の課題解決に向けて、市が取り組んでき

たことは何か。

⑵ 「ジブリパークのあるまち」として、ジブリパークと

どのように共存共栄を図っていくのか。

２

令和４年度当初予算案について

⑴ 令和４年度当初予算案では、一般会計が前年度より約

１０億７,０００万円増の２１４億１,０００万円と過去

最大の予算規模である。市は、予算編成を通して、財政

状況を厳しいと考えているのか、それとも余裕が出てき

たと考えているのか。

⑵ 令和４年度事業の目玉は何か。



３

カーボンニュートラルについて

施政方針では、２０５０年カーボンニュートラルを目指

す令和４年度の取り組みとして、「市民が徒歩・自転車・公

共交通機関など、自家用車を使わない通勤を積極的に行う

こと」等を挙げている。市民にどのように周知し、協力を

求めていくのか。

４

杁ケ池体育館を始めとする市の体育施設の指定管理者制度

導入について

令和６年４月から予定されていた指定管理者制度導入

が、令和５年４月からとなった。突然、１年前倒しになっ

た詳しい経緯はどのようか。


